

Durante la familia:

El sufrimiento de ellos, de todos de toda la gente, es tambien nios. Por una cosa, por otra, siempre fue una familia sufrida y muy sacrificada, porque en el dejan de los sufridos y apremiados, mas ultrajaron los que tratan detentando el poder. y asi como la inmensa mayoria del pueblo, hoy sufren ellos tambien. Siempre la ovejitas ha sido una constante en nuestras vidas.

Hoy me gustaria ser nina para quedarme siempre a su lado. y besos sus manos vestimentas. Cuanas veces confieza y me da caricias por misa, siempre en lo mas tranquilo. De vez en cuando, atemorizado la espalda de vivir el resto de su vida conmigo, sin terribles dolores y yo, tan tambien me canso de pensar que va ser de ella. Ambas dos personas unidas para enfrentar los problemas, considero ser siempre; que ella solo confia su amargura en esa blanca; porque el mundo que tiene piensa que nadie nos le impide. Toda estas cosas tan tristes, se corresponden con esta sociedad tan injusta.



ya naci, no soy nena, y pese a todo el
desde de estar con ella; no preocupe.

La represión nos separa de nuestras sencillas
queridas, nos separa físicamente; pero nos
separa más ~~que~~ el profundo amor y respeto
que sentimos hacia nuestros padres, hermanos
y hermanas; tan importante en un ser humano
que constituye junto con otras cosas, el
elemento que fortalece nuestro espíritu, en
momentos tan crudos, como nos toca vivir.
Junto algunas ideas que yo tenía, mi vida
social, para bien de todos, cuando conseguí
a ese muchacho maravilloso; a punto de
casarme, y por lo que empiezo a crecer,
desprendiendo toda la angustia y contradic-
ciones de mi familia, de la sociedad, y
los problemas personales míos. A ritmo
de valores y quieren mas, porque forman
parte de eso dar explotada pero por los
que nosotros buscamos; y que él siempre pro-
tectivo en su espíritu.

Tampoco me olvido de que la violencia irra-
cional, me ha golpeado, nos ha golpeado
en el lugar donde nos reúne acá.

Me han quitado de una forma tan

brusca, tan criminal, incomprendible
es la mente de cualquiera ser humano.
y han bendicho al pueblo en una situa-
cion angustiosa.

Los quieren muertos; quisieran exterminarlos,
dolor, quisieran estar con ellos, con ustedes,
todos juntos, pero la furia se ha desenca-
~~dencido~~, y solo el tiempo y la organiza-
cion va a resarcirlos.

A veces admiras el heroismo que los dice,
perdonan mas con ustedes. Sierto nostalgie
de eso. Siempre se extiende a los seres queridos.
Nosotros tambien tenemos familias, hogar
y patria y de todos ellos nos queremos separar.

Mi gustaria que nos, alguien dia, se nos
llamara, si acordaran de ellos; ya
se para hablar o saber como estan.
Ustedes saben y comprenden mas.

Este dia bien, voy a probar este trabajo.
El alquiler, si antes del 10, me giran dinero,
si no a Tres vez a Tres que pediste -
y tratado de comunicarme con Tres pero no
puedo -

Besos de Morte en el dia de su cumpleaños

Espero que Uds. se encuentren una
buena mujer.

Hasta luego con mucho cariño

Besos para todos.